



夢限りない早池峰の地

♪ 中居の丘に聳えたつ われらが学舎 ♪

令和7年10月6日(月)
校報 第7号
花巻市立大迫中学校
〒028-3202
花巻市大迫町外川目27-22-1
TEL 0198-48-2221
FAX 0198-48-2216
(文責 永本 一志)

焦らず 慌てず 諦めず 市中学校新人大会

9月20日(土)、21日(日)の2日間、市内各会場において令和7年度花巻市中学校新人大会が開催されました。本校生徒はバーボール競技(男女)、バドミントン競技(男女)、柔道競技(男子)、軟式野球競技に出場しました。6月に開催された市中総体後から新チームが始動し、各部で掲げた目標の達成を目指して日々練習を積み重ねました。各競技の選手の多くは、特設陸上部・特設駅伝部の選手として、夏休み中に毎日学校の代表としての自覚を持ち、熱心に練習に取り組みました。特に熱中症予防に気を付け、体調管理が難しかったと思います。保護者の皆さんも、食事の面でもかなりご協力いただきました。大会当日、市中陸上、市中駅伝の勢いそのままに、各競技において試合終了まで全力、懸命に、そして堂々と競技に臨む姿を感じました。結果は以下の通りです。今後さらに技術と体力を向上させ、精神的にも成長させ、来年の県中総体出場につながるよう、「One Team」「チーム迫中」で臨んでほしいと思います。保護者および関係者の皆さん、地域の皆さんのご支援ご声援に心より感謝申し上げます。今度ともよろしくお願ひいたします。

【バーボール競技 男子】

VS	PROGRESS 花巻	2-1	○
VS	矢沢中	2-1	○
VS	花巻北中	2-0	○
VS	宮野目中	2-0	○
VS	花巻中	2-0	○

※第1位

県大会出場権獲得



【バドミントン競技 男子】

団体

VS	南城中	1-2	●
VS	湯口JBC	0-3	●
VS	石鳥谷中	1-2	●
VS	東和中	0-3	●



個人 シングルス・ダブルス

1回戦

志田藤・若柳ペア	0-2	●
内村・山影ペア	2-1	○
伊藤(莉)	0-2	●
高橋	0-2	●

2回戦

内村・山影ペア	0-2	●
浅沼・阿部ペア	2-0	○

準決勝

浅沼・阿部ペア	0-2	●
※第3位		

県新人大会代表決定戦

浅沼・阿部ペア	2-0	○
県大会出場権獲得		



【バーボール競技 女子】

予選トーナメント

VS	花巻北中	0-2	●
VS	石鳥谷中	2-0	○

決勝トーナメント

VS	矢沢中	2-0	●
----	-----	-----	---

【バドミントン競技 女子】

団体

予選リーグ

VS	花巻北中	3-0	○
VS	西南中	3-0	○

決勝トーナメント

VS	石鳥谷中	2-0	○
VS	湯口JBC	2-1	○
VS	フラワーWing	0-3	●

※第2位

県大会出場権獲得

個人 シングルス・ダブルス

1回戦

伊藤(奏)・佐藤(妃)ペア	2-0	○
梅村・佐藤(志)ペア	0-2	●
伊藤(心)・梅澤ペア	2-0	○

2回戦

伊藤(奏)・佐藤(妃)ペア	0-2	●
伊藤(心)・梅澤ペア	0-2	●
藤原	2-0	○

準々決勝

藤原	0-2	●
※ベスト8		



【柔道競技 男子】

個人戦 66kg級 多田陸翔
VS 小野（南城中） ○
VS 田麦（南城中） ○
VS 八重樫（花巻中） ○

※第1位

県大会出場権獲得

【軟式野球競技】

花巻BBC（伊藤龍士）
1回戦 南城・宮野目中 16-0 ○
準決勝 矢沢・西南・花巻北中 3-8 ●
※第3位

※ 選手敬称略

ふるさと大迫への思い わたしの主張花巻大会

9月9日（火）、花巻市定住交流センターなはんプラザを会場として、令和7年度「わたしの主張」花巻大会が開催されました。中学生の未来に向けた夢や社会への意見等を表現する機会とするねらいで行われている大会に、3年生の佐々木真世さんが出場し、見事優良賞を受賞しました。「大迫で生きる」を発表題として、大迫学の取り組みの様子、大迫学を通じて考えたことや気がついたこと、これからの大迫についてなど、自身の考えを堂々と発表しました。ふるさとを大切にする気持ちがしっかりと伝わってくる内容でした。

25日（土）に開催される迫中祭で発表することが決まっています。どうぞご期待ください。



日本代表から学ぶ

アスリート派遣事業

9月1日（月）、スポーツ庁主催のアスリート派遣事業が本校で行われました。全国各地の学校で、世界を知る競技アスリートが体育の授業を担い、技術指導や自らパフォーマンスを披露する内容です。全国で多数の応募があった中、大迫中学校が選ばれました。指導者は「2015北京世界陸上 4×100mリレー 日本代表 長田拓也（ながたたくや）さん」です。「走る」ことは、あらゆるスポーツの基本動作であり、楽しく走るコツをつかめるようにしたい、という想いで授業していただきました。授業後は、特別に特設陸上・駅伝部の生徒へ、専門的な指導もしていただきました。全国的に小中学生の体力低下が課題となっています。生徒一人ひとりの体力を向上させ、健康を維持させられるよう、学校としても全校で「走ること」へ取り組んで行こうと思います。保護者の皆さん、地域の方々からのご協力もよろしくお願ひいたします。

